

Sueño hecho realidad

Por: Alejandro Ocampo Zapata

Finalista del concurso "Cuéntanos tu historia sobre el ahorro".

Hola, mi nombre es Alejandro Ocampo soy Ingeniero Civil, colombiano, vivo en Panamá hace 5 años. Les contaré como gracias al ahorro programado de Banco General pude cumplir uno de mis sueños de niño.

Siempre he sido un fanático del fútbol, desde muy corta edad mis padres me regalaron todo tipo de ropa y utensilios deportivos y jugué demasiado fútbol, al punto de desgastar hasta los zapatos más especiales que solo debía usar para ir a la iglesia los domingos con mi madre.

A los 10 años me regalaron mi primer video juego de fútbol y me apasioné por un equipo en particular, un equipo de Italia, el AC Milán se convirtió en mi equipo favorito e incluso mi madre consiguió una camisa del AC Milán con el nombre de mi ídolo: Andriy Shevchenko, mítico jugador ucraniano ganador del Balón de Oro en 2004. Era tal mi afición que siempre era "Shevchenko" jugando con mi hermano o en la calle con mis amigos; en el video juego solo quería hacer goles con él y repetía su nombre todo el día. Era tanta mi fascinación con el jugador que mis primos más jóvenes al verme me decían Shevchenko y reían, y mi madre que se llama María Yolanda algunos primos y amigos le decían María Shevchenko porque ella siempre celebró mi admiración por el equipo y por el jugador.

Hace 2 años salió la noticia que iba a ser demolido el estadio del AC Milán para construir uno más moderno, fue grande mi tristeza pues siempre mi sueño había sido conocer el famoso estadio San Siro y gritar un gol del AC Milán en sus gradas. Gracias a mi pareja que se mudó de Medellín a Panamá, me contó sobre un ahorro navideño en Banco General que lo que ahorrara se debitada directo de la cuenta de ahorros y que al final del año podría tener aproximadamente unos \$1,200 (según el monto que eligiera).

Con la idea de tener ese dinero al final del año, comenzó uno de los viajes más memorables que nunca pensé llegar a vivir. Ahorramos todo el 2022 y 2023, con la cuenta de Navidad de Banco General, conseguimos los recursos suficientes para comprar los pasajes; luego de esto la planeación del viaje fue toda una aventura. Vengo de una familia humilde, pero muy trabajadora; que siempre me inculcaron la idea de que puedo lograr todo lo que me proponga. Mi madre siempre nos fomentó el hábito del ahorro con pequeñas alcancías que al final del año abríamos para salir a cenar o comprar algún obsequio, y eso me ayudó a tomar la decisión de obtener la cuenta de Navidad de Banco General y realizar un ahorro directo de mi cuenta personal, sin necesidad de tener que ingresar yo el dinero, sino que se debitaba directamente cada fin de semana.

Al final del año cuando se me entrega el dinero que he ahorrado siempre quedo gratamente sorprendido. Toda esta aventura ha sido de ensueño, conocer ese estadio fue una de las experiencias más gratificantes de mi vida, la sensación al entrar por sus puertas y ver el campo de juego me hizo recordar tantas veces en mi infancia que dije en tono de broma: "algún día conoceré ese estadio", y años después lo logré y fue todo lo que siempre soñé. Ya que logramos cumplir ese sueño, mi pareja y yo no queremos detenernos, estamos planeando nuestro próximo viaje e incluso de hacerlo sobre dos

ruedas. Para eso, este año seguimos con nuestro ahorro programado en Banco General y esperamos al final de este año recibir el dinero y poderlo invertir en una motocicleta para irnos de viaje.

Gracias Banco General